

Noticias de Aller

Noticias de Langreo

Noticias de Laviana

Noticias de Lena

Reyes para todos

Miles de personas acudieron a los desfiles que se organizaron por las comarcas mineras para ver de cerca a Melchor, Gaspar y Baltasar, todo un espectáculo de luz y música

Mieres / Langreo, J. V. / D. M. | 07.01.2020 | 02:05

Las visitas de los Reyes Magos de Oriente dieron para mucho en las comarcas mineras. Y es que dado el don de la ubicuidad de Sus Majestades, estos pudieron estar casi al mismo tiempo con los niños en El Entrego, Laviana, Riosa o Sobrescobio, por citar algunos de los lugares donde se celebraron las tradicionales cabalgatas.

Miles de personas acudieron a ver a Melchor, Gaspar y Baltasar en la tarde previa al día de Reyes, entre ellos muchos niños que esperaban con ilusión esta oportunidad de verlos de cerca y, de paso, aprovechar para entregar las cartas de última hora.



El Rey Melchor, en la carroza que desfiló en El Entrego.

Fotos de la noticia

Además de las cabalgatas de Langreo y Mieres, los Reyes Magos tampoco se olvidaron del concejo de San Martín del Rey Aurelio, donde hicieron hasta cinco paradas distintas. También pasaron por Barredos y Pola de Laviana, sin olvidar los concejos de Caso y Sobrescobio, donde Sus Majestades fueron recibidos con mucha alegría. **En la comarca del Caudal también se dejaron ver por el valle de Turón**, en Pola de Lena, Campomanes y Pajares. Tampoco se olvidaron de Aller, donde hicieron cuatro paradas distintas, ni de Riosa, donde acabaron con una animada recepción.

Lo mejor de todo, sin duda, la cara de los niños, emocionados por ver a Melchor, Gaspar y Baltasar, una oportunidad que sólo se da una vez al año. Y no sólo a los Reyes, también al resto de la comitiva real, convirtiendo estos pasos en todo un espectáculo de luz y música. Ahora tan sólo hay que esperar 365 días para

repetirlo.